



Shark Attack

Hawaii: 15jährige Christin überlebt Hai-Angriff

Sie ist erst 15 und schon das Vorbild für Millionen US-Amerikaner: Die evangelikale Christin Bethany Hamilton hat durch einen Haiangriff einen Arm verloren. Trotzdem gab sie nicht auf und gehört heute wieder zu den besten Nachwuchs-Surferinnen der USA.

Bethany war mit 13 Jahren die jüngste Profi-Surferin überhaupt. Am 31. Oktober 2003 biss ihr ein Tigerhai den linken Arm ab.

Über die Attacke des Hais sagt sie heute:

„Der Angriff war Gottes Plan für mein Leben. Wenn durch mich nur einige Menschen zu Jesus Christus finden, bin ich glücklich.“

Die Zeitschrift "Max" schreibt über die Sportlerin:

Ihr „unerschütterliches Festhalten am Glauben in einer Situation, in der andere jeden Gott verflucht hätten, macht sie zu einer Gallionsfigur ernsthafter Christen". Bethany engagiert sich für das christlich-humanitäre Hilfswerk "World Vision", um so behinderten Kindern zu helfen. Ihre Erlebnisse erzählt sie in dem Buch „Soul Surfer" (**Seelen Surfer**).

Bethany says: „My strength came from my relationship (enge Verbindung)

Bethany sagt:

„Meine Kraft kam aus meiner engen Verbindung

with Jesus Christ and from the love of my family and my friends.“

mit Jesus Christus und von der Liebe meiner Familie und meiner Freunde.“

My mother says: „If life hands you lemons, make lemonade.“

Meine Mutter sagt: „Wenn dir das Leben Zitronen gibt, mache daraus Zitronenlimonade.“

Bethany says: „Bad things happen to good people.“

Bethany sagt: Auch guten Menschen kann Böses geschehen.